

SORTIE AU CHATEAU DE LA NAPOULE

LE 3 DECEMBRE 2024 A 14 H



Cette visite est prévue le 3 décembre après-midi en prolongement de la conférence de Jean-Louis REPERT sur la restauration du château de la Napoule par un couple d'artistes américains, Henry et Marie Clews, qui au début du XXème siècle réinvestirent le château médiéval alors en ruines pour en faire ce qui est maintenant classé « monument historique ».

La visite du château sera effectuée par deux guides professionnels dont Jean-Louis REPERT qui nous fera découvrir les jardins

La sortie est limitée à 35 personnes

Tarif : environ 35 € (y compris le transport en car)



Renseignements et Inscriptions - Sortie SLUPT

Gisèle : 06.13.58.14.64 - Katy : 06.65.59.06.06 - Simone : 06.63.55.30.12